

Cher Monseigneur,

Au nom de tous les paroissiens et de toute notre assemblée, nous vous remercions de tout cœur pour ces deux belles années pendant lesquelles vous avez été notre curé.

Vous nous avez fait profiter largement de vos enseignements, de vos dons pour le chant, de votre sens de la liturgie ainsi que de votre bienveillance, de votre écoute, de vos encouragements et de votre simplicité.

Nous vous sommes très reconnaissants pour l'impulsion que vous avez su donner à notre paroisse et pour le grand dévouement que vous nous avez témoigné en dépit d'un emploi de temps lourd et chargé.

Cher Monseigneur, c'est un honneur et une joie pour notre paroisse que vous ayez été appelé par le pape François. Heureux le diocèse de Cahors dont vous serez l'évêque !

Nous vous assurons que toutes nos prières vous accompagnent pour cette ample mission, où vous aurez Notre Dame de Rocamadour pour veiller sur vous.

Que Dieu vous protège !

L'EAP : Françoise, Muriel, Véronique, et Marie-Noëlle